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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Herbert, Mayerhofer, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend VHS-Kurse für Polizeibewerber 
 
Unter http://vorarlberg.orf.at/news/stories/2505033/ war zu lesen: 
„VHS-Kurse für Polizeibewerber gefragt 
Die Polizei hat gemeinsam mit der VHS Götzis erstmalig Vorbereitungskurse für Po-
lizeibewerber gestartet. In den vergangenen Jahren haben nur rund 60 Prozent der 
Bewerber den Test bestanden. Ein Zusatzkurs wird bereits angeboten. 
Laut Landespolizeikommando sind beim letzten Aufnahmeverfahren der Polizei in 
Vorarlberg von 150 Bewerbern 60 durchgefallen. Da die Polizei in ihren Reihen mehr 
unterschiedliche Bevölkerungsgruppen repräsentiert haben möchte, hat man zu-
sammen mit der Volkshochschule Götzis einen eigenen Vorbereitungskurs gestartet. 
(…)“ 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende 
 

Anfrage 
 
 

1. Wie viele Bewerber bei der Polizei gab es in den Jahren 2009, 2010 sowie in 
der ersten Jahreshälfte 2011, aufgeschlüsselt auf die einzelnen Landespoli-
zeikommanden? 

2. Wie viele Punkte waren für die positive Absolvierung der Aufnahmetests erfor-
derlich, aufgeschlüsselt nach Jahren und Landespolizeikommanden? 

3. Wie viele Bewerber bei der Polizei haben dabei die Prüfung bestanden, auf-
geschlüsselt nach Jahren und Landespolizeikommanden? 

4. Wie viele dieser Bewerber, welche die Aufnahmeprüfung bestanden haben, 
wurden auch tatsächlich in die Ausbildung aufgenommen? 

5. Wie viele dieser Bewerber bei der Polizei hatten einen Migrationshintergrund? 
6. Wie viele dieser Bewerber mit Migrationshintergrund haben den Aufnahmetest 

bei der Polizei nicht bestanden? 
7. Was waren die Gründe für das Scheitern bei der Aufnahmeprüfung der Poli-

zeibewerber, aufgeschlüsselt nach Jahren und Landespolizeikommanden?

9580/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version) 1 von 2

www.parlament.gv.at



 Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

8. Für wie viele Personen und für welchen Zeitraum sind diese VHS-Kurse für 
Polizeibewerber ausgelegt?  

9. Wie hoch sind die Kosten für die VHS-Kurse für die Polizeibewerber? 
10. Von wem werden diese getragen? 
11. Sind auch Polizeiangehörige in diese VHS-Kurse involviert, aufgeschlüsselt 

auf die einzelnen Landespolizeikommanden? 
12. Wenn ja, auf welche Weise 
13. Wenn ja, entstehen daraus für die Polizeibehörden etwaige Kosten?  
14. Wenn ja, wodurch entstehen diese Kosten?  
15. Wie hoch sind diese? 
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